

安全・安心な
まちづくり

03

医療

生涯元気で健やかに 暮らせるまち



新潟県立十日町看護専門学校の学生たち



校舎の外観



看護技術の演習

新潟県立十日町看護専門学校

2020年4月、新潟県立十日町病院に隣接する十日町市医療福祉総合センター内に開校。いのちの尊厳を重んじ、自然豊かな越後妻有の地で人間性を培い、広く社会に貢献できる看護師の育成を目指しています。

新潟県や医師会と連携し、
望まれる地域医療を目指し
ながら、看護職員の確保も
進めます。

interview

地域医療の推進

誰かの役に立ちたい…
納得できる将来のために

新潟県立十日町看護専門学校1期生

なかしま みずき
中島 瑞貴さん

私が看護師を目指したきっかけは、祖父が入院したとき、付いていただいた看護師の方から丁寧に対応していただき、看護の仕事に感銘を受けたからです。私も、どんなときも患者さんに笑顔で接し、寄り添うことができる看護師になりたいです。

1期生なので目標にできる先輩もいなくて不安なこともあります。が、クラスメートや先生方からサポートしてもらいながら、毎日を過ごしています。生まれ育った十日町市で看護について学べることに感謝し、理想の看護師になれるように勉強に励みます。



与新潟県及医師会合作，在实现所希望的地区医疗的同时，尽力确保
看护人员。

In cooperation with Niigata prefecture and the Medical Association we will proceed to
secure nursing staff to achieve the desired levels of medical care for the region.